



Der neue Vorstand beim Swingolf-Club Allgäu-Bodensee (von links): Konrad Kohler (2. Vorsitzender), Wolfgang Flachs (Vorsitzender), Andreas Braun (Beisitzer), Hans-Peter Lütte (Kassier), Gabi Miller, Horst Miller (beide Beisitzer), Philipp Reinhard (Schriftführer).

Foto: privat

Sportliche Leistungen

Vize-Europameister:

● Jugend 1: Michael Geser. Jugend 2: Dominik Geser, Frauen 1: Catherine Zill (in Noidons-le-Ferroux, Frankreich).

Deutsche Meisterschaft in Paulshofen:

● Platz 1 in der Wertung Hoffnungsträger für Dominik Geser.

Beste Spieler des Jahres bei den clubeigenen Turnieren:

● Bereich Jugend 1: Dominik Geser. Bereich Frauen: Nadin Mierdel. Bereich Männer: Philipp Reinhard.

Wolfgang Fuchs ist neuer Vorsitzender

Swingolf-Club Erfolgreiche Teilnahme an der Europameisterschaft

Wahlen

Neuwahlen

- Vorsitzender Wolfgang Flachs
- 2.Vorsitzender Konrad Kohler
- Kassier Hans-Peter Lütte
- Schriftführer Philipp Reinhard
- Beisitzer: Stefan Geser, Horst Miller, Gabi Miller und Andreas Braun.

Nicht mehr zur Wahl stellten sich

- Vorsitzender Frank Boch
- Kassier Frank Jahn
- Schriftführer Michael Schellbaum
- Beisitzerin Barbara Brinz.

Opfenbach/Westallgäu | wa | Der Swingolf-Club Allgäu-Bodensee hat einen neuen Vorstand. Neuer Vorsitzender ist Wolfgang Flachs. Er löst Frank Boch in seinem Amt ab. Auf der Generalversammlung des in Opfenbach-Mywiler ansässigen Swingolf-Club Allgäu-Bodensee blickte Boch auf zwei erfolgreiche Jahre zurück. Er berichtete von einem „stabilen Aufwärtstrend“ und zeigte auf, dass der Club bei großen auswärtigen Turnieren, Europameisterschaft und deutsche Meisterschaft immer unter den Erstplatzierten zu finden war. Neu ist die Jugendförderung, die Dominik Geser übernommen hat.

Boch hob die gute Zusammenarbeit des Vorstands, die rege Teilnahme an den clubeigenen Meisterschaften und den gesellschaftlichen Aktivitäten hervor.

Wöchentliche Treffen

Für die kommende Spielsaison ist die Teilnahme an der EM in Paulshofen und der deutschen Meisterschaft geplant. Es gibt wöchentliche Treffen zur Verständigung und Training, so wie fünf Ausscheidungsspiele über die Spielsaison verteilt zur Ermittlung des Saisonmeisters. Die Vereinsmeisterschaft wird an einem Tag am Saisonsende erspielt.